

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala rahmat-NYA sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Skripsi dengan judul “Pengembangan Instrumen Analisis Kinerja di PT. Eldepe Kalibrasi Instrumenindo” ini disusun sebagai salah satu prasyarat dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan pada Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Menyusun skripsi ini penulis telah berusaha seoptimal mungkin dengan harapan agar hasil yang diberikan dapat diterima semua pihak. Namun penulis menyadari bahwa keterbatasan kemampuan yang dimiliki menyebabkan skripsi ini masih jauh dari sempurna.

Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang turut membantu terwujudnya skripsi ini. Terima kasih kepada Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd selaku Ketua Program Studi Kurikulum dan Teknologi Pendidikan. Tidak lupa pula penulis mengucapkan terima kasih banyak kepada Ibu Dr. Eveline Siregar, M.Pd selaku dosen pembimbing I yang telah banyak membantu dalam proses pengerjaan skripsi ini, dan Bapak Drs. R.A. Hirmana Wargahadibrata, M.Sc.Ed selaku dosen pembimbing II yang telah banyak memberikan arahan untuk sidang skripsi.

Serta terima kasih kepada seluruh Dosen Program Studi Teknologi Pendidikan yang telah memberikan dukungan bagi penulis.

Saya juga berterima kasih kepada Bapak Anthoni selaku Direktur PT. Eldepe Kalibrasi Instrumenindo telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di perusahaan dan terima kasih juga kepada Ibu Rosdiana selaku Management Marketing telah bersedia memberi arahan untuk dan bimbingan untuk melaksanakan penelitian.

Selanjutnya saya mengucapkan terima kasih banyak kepada kedua orang tua dan keluarga yang selalu mendukung dan memberi semangat beserta doa untuk saya dapat menyelesaikan skripsi ini. Tidak lupa juga saya ingin mengucapkan terima kasih untuk teman – teman yang selama ini membantu dalam pengerjaan skripsi ini, khususnya Nadia Nisa Syahidah, Atiqah Qurrata, Nurlaila Afifa, Utari Aprillianti, Arif Rahman, Agung Wahyu Wijaya, Rahmat Setiawan, Yuni Rachmawati, Ufa Mufarochah, Arief Harlan, Fikri Gazali Kurniawan dan masih banyak lagi yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Terima kasih untuk selalu memberikan motivasi dan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini

Jakarta, 13 Januari 2019

Peneliti

Digna